



L'histoire d'Aeriyle

Je rêve d'avoir un bouledogue anglais

Aeriyle, 6
leucémie

Aeriyle n'avait que cinq ans lorsqu'elle et sa famille ont reçu un diagnostic de leucémie. Elle a commencé un intense protocole de traitement par chimiothérapie et, grâce au soutien de sa famille et d'une équipe soignante hors pair, son cancer est aujourd'hui derrière elle. Elle doit encore suivre un programme de traitement de deux ans et demi pour éviter toute rechute. Malgré tout, elle conserve une attitude positive et garde la tête haute. Elle adore chanter et danser; lorsqu'elle sera grande, elle espère devenir une chanteuse/danseuse étoile.

Dotée d'un sourire rayonnant, Aeriyle est une fillette résiliente, brave et extrêmement sociable. Elle fait preuve d'une grande gentillesse et elle répand la joie autour d'elle – elle exécute une danse de soulagement au poste des infirmières après chaque traitement pour remonter le moral des troupes.

Sa mère se souvient que depuis toujours, Aeriyle rêvait d'avoir un bouledogue anglais. Lorsque la famille a appris qu'Aeriyle pouvait réaliser son plus grand rêve, c'était l'évidence même – un bouledogue anglais! Son rêve s'est réalisé en juillet 2021 et, depuis lors, elle est ravie de pouvoir entraîner son chiot, de vivre des aventures amusantes en sa compagnie et de se créer ainsi des souvenirs mémorables!

Aeriyle a nommé son nouvel ami poilu Cujos – en hommage à Curtis Joseph, légende des Maple Leafs de Toronto. Lorsqu'on lui rappelle le jour où Aeriyle et Cujos ont fait connaissance, sa mère affirme que « la réalisation du rêve d'Aeriyle fut un événement significatif pour elle et pour toute la famille : ça l'a rendue tellement heureuse et son chien la fait sourire tous les jours ».

L'espoir n'a pas de prix pour les enfants atteints d'une maladie grave, et la réalisation de rêves tels que celui d'Aeriyle peut transformer leur vie.